

# fliehen

Lieder zu Flucht und Vertreibung

Benefizkonzert  
der Vokalensembles  
 CANTOMANIA & LANDSBERG

2. Oktober 2016, 19:30 Uhr  
OEZ Christuskirche

Ganz im Zeichen der aktuellen Flüchtlingsthematik hat das Innsbrucker Vokalensemble CANTOMANIA ein Konzertprogramm zum Thema Flucht und Vertreibung zusammengestellt. Der engagierte Chor unter der Leitung von Ingrid Czaika veranstaltet das ganze Jahr über viele gemeinnützige Projekte und widmet die Spenden des Abends im OEZ dem Verein *Freundeskreis HERberge Sennstraße für Menschen auf der Flucht*. Unterstützt wird CANTOMANIA an diesem Abend vom Vokalensemble Landsberg (Leitung: Matthias Utz)

CANTOMANIA wurde 1994 von Viktor Schellhorn gegründet und setzt sich aus ca. 50 Sängerinnen und Sängern zusammen. Das Vocalensemble Landsberg wurde 1989 von Karl Zepnik in Landsberg gegründet und besteht aus 35 Sängerinnen und Sängern.

Das Repertoire an diesem Konzertsonntag ist ein breitgefächertes. So werden Lieder verschiedenster Genres und Jahrhunderte sowohl vokal als auch instrumental präsentiert.

Veranstaltet vom Offenen Evangelischen Zentrum Christuskirche in Zusammenarbeit mit CANTOMANIA, unterstützt durch das Evangelische Bildungswerk in Tirol.

OEZ Innsbruck Christuskirche | Martin-Luther-Platz  
[oez@innsbruck-christuskirche.at](mailto:oez@innsbruck-christuskirche.at) | [oez.innsbruck-christuskirche.at](http://oez.innsbruck-christuskirche.at)

